



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Gründung eines internationalen Zentrums der traditionellen Bewässerung

Die Stadt Langenthal unterstützt den Verein Kulturerbe Wässermatten bei der Gründung einer Stiftung mit Fr. 5'000.00.

Der Verein Kulturerbe Wässermatten plant, die Stiftung "Internationales Zentrum der traditionellen Bewässerung in Europa (IZTB)" zu gründen. Die IZTB soll ein Dokumentationszentrum beinhalten und ein Zentrum für Information und Bildung. Geplant sind auch Fachtagungen, Vorträge und Vorführungen. Auch Schulungen zu Bewässerungsfragen für Landwirte, Ingenieure, Entwicklungshelfer sollen angeboten werden. Die neue Stiftung versteht sich nicht als Konkurrenz zur bereits seit 1992 bestehenden Wässermatten-Stiftung, sondern als sinnvolle Ergänzung.

Der Gemeinderat begrüsst die Bestrebungen zur Dokumentation und Bekanntmachung des kulturellen Erbes der Wässermatten. Er hat deshalb einen Unterstützungsbeitrag von Fr. 5'000.00 bewilligt. Der Betrag wird aus dem Fonds entnommen, der aus den Gewinnausschüttungen des Anzeigers Oberaargau gespeist wird. Die Stadt Langenthal wird mit Ausrichtung dieses Beitrages nicht Stifterin.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 23 50), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 24. Juni 2022

Der Gemeinderat